

Los motivos por los que Messi y Antonella no se casaron por Iglesia

Escrito por Valores Religiosos / Télam / Debate
Lunes, 03 de Julio de 2017 00:00

Cuestiones de inseguridad hicieron que el recién contraído matrimonio desestimara casarse en la Catedral de Rosario. La segunda opción fue armar una capilla en el casino donde hicieron la fiesta, pero el Arzobispado se opuso por el “ámbito no religioso”.



La estrella del Barça y su esposa Antonella, posan el día de suboda con la libreta de matrimonio expedida por el Registro Civil

(ARGENTINIA / ROSARIO, 03/07/2017) El arzobispado rosarino no autorizó a armar una capilla en el Complejo del casino donde fue la fiesta, informaron fuentes eclesiales locales a Télam, y tampoco lo hicieron en la Catedral de Rosario por razones de seguridad.

Los motivos por los que Messi y Antonella no se casaron por Iglesia

Escrito por Valores Religiosos / Télam / Debate
Lunes, 03 de Julio de 2017 00:00

"Messi y Antonella Rocuzzo pidieron un turno para casarse en la Catedral, situada en Buenos Aires y Córdoba, a un par de cuadras del Monumento Nacional a la Bandera, en el microcentro rosarino, un lugar en el que finalmente **los novios y sus familias desistieron de hacer la ceremonia religiosa por cuestiones de seguridad**", abundaron allegados a los contrayentes y fuentes de la Iglesia de Rosario.

Luego los novios pidieron a la Iglesia rosarina casarse en una capilla que podrían improvisar en el Complejo del Casino City Center, donde **un juez local los casó por Civil**, pero no fueron autorizados porque "la jerarquía está muy reacia a autorizar ceremonias fuera de las parroquias, iglesias, templos, capillas y otro ámbito religioso, sobre todo en un sacramento como el del matrimonio", reveló un vocero del círculo íntimo del arzobispo rosarino, Eduardo Martín.



Los motivos por los que Messi y Antonella no se casaron por Iglesia

Escrito por Valores Religiosos / Télam / Debate
Lunes, 03 de Julio de 2017 00:00

La Catedral católica rosarina. Habría sido descartada "por motivos de seguridad"

"... desmintió también los rumores sobre que se les negó el Matrimonio por no haber hecho los cursos p

El Delegado Episcopal de Comunicación del Arzobispado de Rosario, Rubén Bellante, explicó que "formalmente la familia de Messi ni la de la futura esposa pidieron lugar en ninguna parroquia de la ciudad de Rosario, ni en la Catedral tampoco".

"En ningún momento el arzobispo, monseñor Eduardo Eliseo Martín, negó la posibilidad del Sacramento del Matrimonio", aseguró, y **desmintió también los rumores sobre que se les negó el Matrimonio por no haber hecho los cursos prematrimoniales**

"Ya cuando estaba faltando poco tiempo para la concreción de la ceremonia, armaron, según la prensa, una capilla dentro de lo que es el hotel casino, pero no hubo ningún sacerdote diocesano interviniendo en el tema", señaló.



El Arzobispado no autorizó la boda en una capilla improvisada en el complejo City Center

Los motivos por los que Messi y Antonella no se casaron por Iglesia

Escrito por Valores Religiosos / Télam / Debate
Lunes, 03 de Julio de 2017 00:00

Casino, de Rosario

"... Si ellos, cuando vuelvan otra vez a Rosario el año que viene para sus vacaciones, ya sin tanta prensa

El Delegado Episcopal de Comunicación del Arzobispado de Rosario aseguró que **monseñor Eduardo Eliseo Martín “estaría feliz” de que hubieran podido recibir el Sacramento del Matrimonio, “pero no ahí, en ese ámbito de un hotel casino**
. Y ellos lo saben”.

“No obstante, **las puertas siguen abiertas** y la verdad es que el arzobispo me decía ayer: **Si ellos, cuando vuelvan otra vez a Rosario el año que viene para sus vacaciones, ya sin tanta prensa, sin tanta cosa, quieren recibir el sacramento del Matrimonio, con mucho gusto**
”, aseguró.

EN CONTRA DEL CASINO Y LOS JUEGOS DE AZAR

Durante décadas, la Iglesia rosarina se opuso a la instalación de un casino en Rosario y su lucha contra el juego es una de las banderas, y **ese fue el motivo principal por el cual el Arzobispado no autorizó a los novios a recibir el sacramento del matrimonio en una capilla improvisada en el Complejo City Center**
.

Fuente: Télam / Debate